

**Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
30.11.2023**

Neue Logistik für Weihnachtsmarktassen auf dem Schwarzenberger Weihnachtsmarkt



Die Weihnachtsmarktassen auf dem Schwarzenberger Weihnachtsmarkt werden dieses Jahr erstmals in einem von der Stadtverwaltung Schwarzenberg angemieteten Spülcontainer im Bereich des Oberen Tores aufgewaschen.

Diese logistische Neuerung löst die bisherige, beschwerliche Lösung – das Spülen und den Transport in und vom 1. Obergeschoss der Schwarzenberg-Information - ab.

Die Serviceleistung kann von Händlern in Anspruch genommen werden und ist, wie auch auf anderen Weihnachtsmärkten, nunmehr kostenpflichtig.

Die mobile Lösung kann auch bei anderen Veranstaltungen und Festen zum Einsatz kommen und bietet eine größere Flexibilität.

